

Consultation publique sur la Stratégie qu'abîme de l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
October 2016

Marc H. Plante, adjoint parlementaire du ministre du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, vient de lancer une consultation publique sur le web concernant la vision, les axes d'intervention et les orientations stratégiques envisagées dans la future Stratégie qu'abîme de l'eau. Cette consultation fait suite à une série de rencontres régionales, au cours du printemps 2016, avec 140 organisations qu'abîmées du domaine de l'eau. Les Qu'abîmés sont invités à soumettre leurs commentaires en ce qui concerne la protection et la mise en valeur de nos ressources en eau d'ici le 28 octobre 2016. "Aujourd'hui, avec cette seconde vague de consultation, nous visons à mobiliser toute la population qu'abîmée, car ensemble, nous pourrons concevoir un projet de stratégie de l'eau basé sur les principes du développement durable et sur ses piliers environnemental, social et économique", a affirmé M. Marc H. Plante. Des fiches thématiques servant de mise en contexte et permettant de se familiariser avec la vision, les enjeux, les axes d'intervention et les orientations de la future Stratégie qu'abîme de l'eau peuvent être consultées sur le site web du ministère. La future Stratégie qu'abîme de l'eau visera notamment à renforcer la gestion de l'eau à travers une approche plus souple et prédictive, qui lui permettra de s'adapter aux nouveaux défis environnementaux qui se présenteront.

Site de la consultation publique

Environnement Québec